

L'arpentage et la géométrie à la fine pointe avec Repèra

Repèra, un nouveau bureau d'arpenteur-géomètre, vient de se lancer en affaires à Pont-Rouge. Avec ses deux employés, l'arpenteur-géomètre Guillaume Caron vous permet de réaliser vos projets de toutes sortes l'esprit tranquille. Repèra est là pour vous soutenir lors de vos transactions immobilières, au moment d'obtenir votre financement hypothécaire, lors de la délimitation de votre propriété, pour la division de votre terrain ou lors de rénovations. Ses équipements à la fine pointe vous garantissent les mesures les plus précises. Repèra partage ses bureaux et travaille en collaboration avec l'entreprise Caron et fils, qui a développé une expertise en tests de sol pour installations septiques afin d'offrir à sa clientèle des services rapides et efficaces qui se distinguent de la concurrence. L'ouverture du bureau de Repèra a nécessité un investissement de 500 000\$ pour l'achat, l'aménagement de la bâtisse et l'acquisition des équipements.

Visitez le site Internet repera.ca pour découvrir tous les avantages que procure un mandat d'arpentage confié à Repèra.

Repèra arpenteur-géomètre, 212-A, rue Dupont, Pont-Rouge, 418 813-1800



L'adjointe juridique Jennifer Paquet et l'arpenteur-géomètre Guillaume Caron lors de l'inauguration du bureau de Repèra le 22 juillet dernier. Absent sur la photo: Jean Fleury, arpenteur-géomètre senior.